

COMMUNIQUÉ DE PRESSE Passy, mardi 2 mars 2021

____ AMÉLIORATION DE LA RÉCEPTION DE LA TNT ___ POUR TOUS LES HABITANTS DU PAYS DU MONT-BLANC

Depuis de nombreuses années, deux antennes de réception de la télévision (celle du Baptieu desservant une partie des Contamines-Montjoie et Saint-Gervais et celle de Le Villard desservant en partie Megève et Praz-sur-Arly), sont gérées et financées par la Communauté de Communes. Cette mutualisation des équipements et des coûts permet d'améliorer le service public.

En 2020, les élus communautaires ont décidé à l'unanimité de mettre fin à une inégalité puisque les habitants desservis par ces deux relais étaient privés des quatre chaines du bouquet r7 (Chérie 25/ TF1 série/ l'Equipe/ RMC). Un investissement intercommunal de 8 500 euros a permis d'ajouter le matériel nécessaire à leur réception et d'offrir à tous les habitants une égalité d'accès aux chaines.

RÉGLAGE DE VOTRE TÉLÉVISION

Afin d'accéder aux nouvelles chaines, les habitants des secteurs concernés doivent effectuer une <u>recherche</u> <u>complète des chaines disponibles.</u>

Retour sur la panne de réception de février

Après plusieurs semaines de problèmes non résolus, malgré appels nombreux usagers, il a fallu l'intervention personnell**e** Jean-Marc PEILLEX. Président Towercast et de TDF CCPMB.auprès de pour recherche de la panne et rétablir la diffusion. Il s'est avéré que c'était le relai TDF de Cluses qui était défficient. , ce qui a permis de rétablir la diffusion en 24h. permet donc intercommunale de la TNT d'intervenir efficacement auprès des opérateurs

Président : Jean-Marc Peillex / jean-marc.peillex.ccpmb.fr Contact presse : Elisabeth Amblard / 06 47 66 34 80 / e.amblard@ccpmb.fr